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ОРЛОВСКИМ МОРЯКАМ 

ПОСВЯЩАЕТСЯ…

Вышедший в свет очередной, 34�й по

счёту, номер историко�просветитель�

ского журнала "Истории русской про�

винции" стал поистине уникальным:

издание полностью посвящено исто�

рии русского флота и вкладу в его раз�

витие наших земляков — орловцев.  

Минувший год для ВМФ был богат на юби�
лейные даты: своё 310�летие отметил рос�
сийский флот, 100 лет исполнилось со дня
образования подводных сил России. Поэтому
не случайно, что авторы решили рассказать о
знаменитых морских сражениях, матросах и
капитанах начиная с эпохи Петра I. 

Любителям военной истории наверняка
будет интересно узнать о первых моряках
верхней Оки, моряках крейсера "Варяг", по�
бывавших в Орле 13 апреля 1904 года, а так�
же познакомиться с биографиями уроженцев
Орловской губернии, служивших в первой
половине ХХ века на подводных лодках.  

ЗАВЕДУЮЩИЕ ДЕТСАДАМИ 

ПОДУЧАТСЯ

Семинары для заведующих дошколь�

ными учреждениями г. Орла, органи�

зованные городским управлением об�

разования, стали уже доброй традици�

ей. Они проводятся в детских садах

областного центра ежегодно более пя�

ти лет. Первый в этом году такой семи�

нар "Создание образовательной среды

в дошкольном образовательном уч�

реждении № 79, направленной на раз�

витие личности ребёнка" состоится 31

января. 

Как рассказала и.о. начальника отдела об�
разования администрации Советского райо�
на Т.К. Хачатрян, заведующие детсадами по�
знакомятся с опытом работы этого коллекти�
ва. В частности, они увидят, как в детском
саду № 79 организовано всестороннее обу�
чение детей, проводятся ролевые игры, за�
нятия по формированию математических
представлений у ребят старшей группы. Кро�
ме того, участникам семинара презентуют
новое оздоровительное оборудование. 

ДВА ПОЖАРА ЗА ДВА ДНЯ

Несколько крупных пожаров произо�

шло в Орле на минувшей неделе. Есть

жертвы. 

По информации пресс�службы МЧС Рос�
сии по Орловской области, днём 18 января в
10�этажном строящемся жилом доме по ули�
це Гагарина на первом этаже загорелась
пенька. Приехавшие на место ЧП пожарные
обнаружили труп пожилого мужчины, лич�
ность которого устанавливается. Предпола�
гаемая причина возгорания — неосторожное
обращение с огнём при курении. 

На следующий день, около 9.00, загорел�
ся жилой дом, расположенный на улице Кол�
хозной. Выгорели комната и чердачное по�
мещение. Пожарным удалось спасти дом.
Причина возгорания и ущерб устанавливают�
ся.  
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ЕДИНСТВЕННОГО ПАРТНЕРА 

Министр обороны РФ Сергей Ива�

нов, который находится сейчас в

Индии, заявил о том, что РФ будет

сотрудничать с Индией не только по

гражданскому, но и по военному ас�

пекту использования глобальной

навигационной спутниковой систе�

мы ГЛОНАСС. 

Он также сказал, что во время визита
Президента РФ в Индию будут подписаны
два соглашения по ГЛОНАСС. Иванов
уточнил, что данные документы будут
подписаны Роскосмосом. Иванов сказал,
что Индия на сегодняшний день — един�
ственная страна, с которой Россия хочет
и готова развивать сотрудничество по
ГЛОНАСС в полном объеме. 

ПИРАТОМ МОЖЕТ СТАТЬ 

КАЖДЫЙ ДИРЕКТОР ШКОЛЫ

Федеральное агентство по печати и

массовым коммуникациям (Роспе�

чать) готово компенсировать

ущерб, который нанес компании

Microsoft директор средней школы

села Сепычева Пермского края

Александр Поносов. 

Ранее Поносову было предъявлено об�
винение в нанесении компании Microsoft
материального ущерба на сумму 266 ты�
сяч рублей, так как в результате проку�
рорской проверки выяснилось, что на
всех школьных компьютерах установлены
нелицензионные версии операционной
системы Windows. 

В Роспечати убеждены, что директору
сельской школы, который, стремясь при�
общить своих учеников к компьютерной
грамотности, приобрел компьютеры, ос�
нащенные нелицензионными версиями
Windows, не должны предъявляться по�
добные иски. "Вряд ли преподавателя
сельской средней школы можно считать
главным интеллектуальным пиратом в на�
шей стране", — приводит пресс�служба
слова главы Роспечати Михаила Сесла�
винского. По его словам, масштабы этого
явления в нашей стране крайне высоки, а
производители и распространители пи�
ратской продукции "работают на виду и
без особого стеснения". 

ЗАМИРЯЕМСЯ, ГЕНАЦВАЛЕ?

22 января Грузия заверила Органи�

зацию Объединенных Наций (ООН)

в своей готовности начать мирные

переговоры с Абхазией.

Как заявила Екатерина Згуладзе —
зам. главы МВД Грузии — в ходе встречи,
инициированной грузинской миссией в
ООН в преддверии рассмотрения грузи�
но�абхазской проблемы на заседании Со�
вета Безопасности ООН 24 января, Грузия
настроена конструктивно и хочет заве�
рить как Абхазию, так и международное
сообщество в том, что с грузинской сто�
роны не исходит никакой военной угрозы.
"Единственный язык, который мы выбира�
ем, это язык мира", — заявил постоянный
представитель Грузии в ООН Ираклий
Аласания.

В СТРАНЕ 

И МИРЕ
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Находясь в Тросне, мы на всякий
случай решили "записаться" на при�
ем к врачу. Главный врач централь�
ной районной больницы Юрий Евге�
ньевич Ковалев (на снимке), взгля�
нув на нас, не стал задавать тради�
ционный вопрос: "На что жалуе�
тесь?" и в свою очередь рассказал о
том, какие изменения в системе
здравоохранения Троснянского рай�
она произошли в 2006 году.

— Благодаря национальному
проекту "Здоровье" многое карди�
нально изменилось, — подчеркнул
он. — Начнем с укрепления первич�
ного звена. Повышена зарплата
участковым терапевтам, педиат�
рам, участковым медсестрам,

фельдшерам ФАПов и "скорой по�
мощи".

Юрий Евгеньевич отметил, что в
прошлом году значительно укрепи�
лась материальная база ЦРБ. Полу�
чены два электрокардиографа, эн�
доскоп, аппарат УЗИ, машина "ско�
рой помощи". Полностью обнови�
лось оборудование в лаборатории.
Кроме того, в рамках районной про�
граммы укрепления материальной
базы ЦРБ в течение двух последних
лет были приобретены еще две ма�
шины "скорой помощи", 12 холо�
дильников, водонагреватели и ме�
бель на общую сумму более одного
миллиона рублей.

Около семидесяти женщин райо�
на получили родовые сертификаты.
Поступившие денежные средства

использованы на повышение зар�
платы медработникам и укрепление
материальной базы больницы.

В 2006 году 583 человека прошли
бесплатную диспансеризацию. Рай�
он получил 4883 дозы вакцины про�
тив гриппа, гепатита В, краснухи и
других заболеваний на сумму 300
тысяч рублей. Кроме того, на вакци�
нопрофилактику из районного бюд�
жета было выделено 40 тысяч руб�
лей.

В районе две амбулатории и ше�
стнадцать фельдшерско�акушер�
ских пунктов.

— К сожалению, в одной амбула�
тории нет врача, но этот вопрос в
стадии решения, — сказал Юрий Ев�
геньевич. — Двенадцать ФАПов по�
лучили лицензию, во всех проведен
ремонт, перевод их на газовое отоп�
ление идет в соответствии с планом
газификации района. 

Ковалев выразительно посмотрел
на часы. Мы не стали злоупотреб�
лять его временем. И без того на наш
"прием" он затратил добрых полча�
са, а его ждали больные. Попрощав�
шись, он вновь стал оказывать по�
мощь тем, кто в ней нуждался.

Много лет в стране с самых высо�
ких трибун говорили о сбережении
российского народа. Прошедший
год свидетельствует о том, что в ре�
шении этого вопроса от разговоров
перешли к конкретным делам. И это
радует.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Троснянский район.

СЕЛЬСКИЙ ВРАЧ СПЕШИТ НА ПОМОЩЬ
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С большим интересом я смотрел 18
января телепередачу А. Короткевича
"Контакт". К сожалению, многочислен�
ные попытки включиться в обсуждение,
успеха не имели. Поэтому решил обра�
титься к ее участникам через газету.

Прежде всего хочу отметить профес�
сионализм ведущего, которому удалось
сфокусировать контакт гостя — предсе�
дателя избирательной комиссии облас�
ти А.Н. Трофимова — с телезрителями
на наиболее актуальных вопросах пред�
стоящих выборов. По характеру задан�
ных вопросов и волнению, с которым
обращались люди в студию, было ясно,
что орловцы небезразличны к результа�
там выборов, судьбе края.

В этой связи особенно хочу поддер�
жать высказывание А.Н. Трофимова о
том, что самой актуальной задачей из�
бирательных комиссий на данном этапе
является недопущение в избирательный
процесс случайных, я бы добавил,
конъюнктурных "представителей наро�
да", политиков�однодневок. А потому на
данном этапе кампании особенно
важным является усиление роли и от�
ветственности комиссий, их компетент�
ная работа, неукоснительное следова�
ние областному закону о выборах.
Именно в эти дни создаются предпо�
сылки чистых и честных выборов в обла�
стной Совет народных депутатов.

В. БУБНОВ

г. Орел.

ИЗ ПОЧТЫ

ЗА ДОСТОЙНЫЕ
ВЫБОРЫ

Передо мной очередное та�
кое письмо: "Уважаемая редак�
ция газеты "Орловская прав�
да", просим оказать помощь в
решении нашей проблемы. Де�
ло в том, что козырёк над вход�
ной дверью нашего дома
(Орел, площадь Поликарпова,
10) находится в аварийном со�
стоянии. Под ним страшно сто�
ять. Сквозь щели плиты течёт
вода. Бетон крошится и осыпа�
ется.

Руководство ЖЭУ № 5 соста�
вило акт об аварийном состоя�
нии козырька и отправило в
МУП ЖРЭУ № 3. Там аварий�
ность подтвердили и направили
письмо о необходимости выде�
ления средств на ремонт в МУП
ЖРЭП (заказчик). 

Однако средства до настоя�
щего времени не выделены,
ремонтные работы не ведутся".

В письме 17 подписей и но�
мера телефонов жильцов. Зво�
ню Розе Фёдоровне Волковой.
Она первая в списке — видимо,
организатор — и не ошибаюсь
в предположении.

— Тревогу забили осенью
прошлого года, — рассказыва�

ет женщина. — Дому уже не
один десяток лет, и за это вре�
мя козырёк ни разу не ремонти�
ровался. А между тем мы свое�
временно оплачиваем комму�
нальные услуги, в том числе и
ремонт жилья. Только где все
эти ремонты?

Увы, многие из нас могут за�
дать тот же самый вопрос отно�
сительно своего жилья, ведь
большая часть жилфонда изно�

шенна. А причина тому — в сло�
жившейся системе работы ком�
мунального хозяйства.

Долгие годы многоквартир�
ные дома находились на балан�
се города, района, посёлка… Мы
ежемесячно перечисляли кварт�
плату муниципалитетам в лице
ЖЭКов, ЖЭУ и проч… При этом
нам постоянно напоминали, что
коммунальные услуги мы опла�
чиваем только на 20—40% от их

стоимости. Всё остальное — за�
бота государства. А поскольку у
него всегда и других хлопот хва�
тало — средства в местные бюд�
жеты вовремя не поступали, за�
долженности не погашались.
Коммуналка обрастала бесчис�
ленными проблемами.  

Что касается капремонтов,
то они должны были проводить�
ся в плановом порядке из об�
щего котла наших квартплат. Но
механизм оказался крайне не�
состоятельным. В результате
мы имеем то, что имеем: десят�
ки тысяч квадратных метров
жилья, относящегося к катего�
рии "непригодное для прожи�
вания", и всё та же извечная не�
хватка средств. Вот и ходят
письма с жалобами из одного
кабинета в другой, тонут в ки�
пах таких же посланий.

Новый  Жилищный кодекс
даёт нам право самим распоря�
жаться своим имуществом, вы�
бирать управляющие компа�
нии, без посредников заклю�
чать договоры с энергоснабжа�
ющими и эксплуатирующими
организациями, открывать
спецсчета конкретного дома,
средства с которого не могут
быть потрачены на ремонт чу�
жих домов. К примеру, появи�
лась необходимость отремон�
тировать козырёк: собрали
деньги и отремонтировали.
(Кстати, в зависимости от
сложности конструкции крыша
над входом в подъезд может
обойтись от трёх тысяч до во�

семнадцати тысяч рублей). Не
нужно ежемесячно оплачивать
виртуальные ремонты.

На мой вопрос, знает ли Ро�
за Фёдоровна о новом Жилищ�
ном кодексе, женщина ответи�
ла, что, конечно, знает. Но кто
всем этим будет заниматься?
Молодёжь работает, а старикам
уже не до того. Выходит, по ста�
ринке проще и привычнее: пла�
тишь ЖЭУ, потом требуешь с
него и ждёшь, когда комму�
нальщики выполнят свои обя�
зательства.

По словам директора МУП
ЖРЭП М.П. Верижникова, в Ор�
ле на сегодня демонтировано
200 аварийных козырьков. В
плане этого года ещё 400. Гра�
фик плотный, но он выполняет�
ся. Ситуация под контролем.
Каждый козырёк будет приве�
дён в порядок, в том числе и
над подъездом дома на площа�
ди Поликарпова.

В ЖЭУ № 5 нас заверили, что
эта тяжёлая бетонная конструк�
ция угрозы для жизни людей не
представляет. На 27 января на�
значена комиссия, в состав ко�
торой войдут представители
службы по жилищному надзору
Орловской области, админист�
рации Железнодорожного рай�
она, МУП ЖРЭП, строители.
Специалисты примут решение,
менять козырёк или ремонти�
ровать. Тогда же будет установ�
лен срок выполнения работ.

Ольга ЧАНОВА.

Мой дом — моя крепость. Но разве так скажешь о наших хрущёвках и

панельных жилых массивах? В иных и находиться�то опасно. Где потолки

текут, где стены осыпаются, а то и грозят в любой момент рухнуть...

В средствах массовой информации всё чаще мелькают леденящие кровь

истории о лифтах�убийцах, летающих балконах, падающих на жильцов

козырьках. И всё больше к нам в редакцию приходит писем с жалобами на

ЖЭУ и  ЖРЭУ.
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Начало на 17й стр.)

Для нашей героини не менее важна и
музыка. Музыка способна творить чуде�
са с ее настроением, навевать воспо�
минания. Татьяне близки слова Р. Рол�
лана: "Все, что зыблется, и движется, и
трепещет, и дышит, — солнечные лет�
ние дни и свист ночного ветра, струя�
щийся свет и мерцание звезд, гроза,
щебет птиц, жужжание насекомых, ше�
лест листвы, любимые и ненавистные
голоса, все привычные домашние зву�
ки, скрип дверей, звон крови в ушах
среди ночной тишины, — все сущее
есть музыка; нужно только ее услы�
шать".

Кто знает, может, судьба не случайно
распорядилась так, что в жизни Татьяны
появился Семен… Он барабанщик ор�
ловских рок�групп "Туризм" и "Рикки�
Тикки�Тави". Теперь они вместе учатся
слушать и слышать музыку. Стоит ли го�
ворить о том, насколько сближают мо�
лодых людей взаимные интересы? Се�
мен подарил Татьяне настоящие бара�
банные палочки и даже научил ее не�
скольким приемам игры на ударных. 

— Может быть, мы с ним еще сыгра�
ем вместе! — смеется фотохудожница
и начинающий музыкант Татьяна.

— Ты девушка творческая. Не боишь�
ся того, что твоя будущая работа не
даст тебе возможность полностью реа�
лизовывать себя? 

— В принципе, творчество любого
сотрудника казенного учреждения за�
ключается в особенном подходе к вы�
полнению поручений. Главное, чтобы не
давили жесткие шаблоны. Кстати, я не
исключаю для себя возможности рабо�
тать в сфере рекламы. 

Разумная Татьяна работает над тем,

чтобы в будущем у нее был гарантиро�
ванный заработок, и при этом ни в коем
случае не собирается расставаться с
любимым творчеством.

— Какие у тебя планы на ближайшее
будущее?

— Недавно я сдала последнюю в жиз�
ни сессию. Впереди госэкзамены  и
большая работа над дипломным проек�
том. Моя тема "Управление интеллек�
туальным капиталом" достаточно но�
вая, очень актуальная и потому
интересная для меня. После
окончания университета я
планирую остаться в Ор�
ле. Этот город стал
много для меня зна�
чить: здесь живет и
работает мой Се�
мен, здесь мои
друзья, здесь
можно достой�
но жить. Глав�
ное — никогда
не впускать в
свою жизнь се�
рость, обыден�
ность, однообра�
зие, одиночество и
тоску. Я верю в то,
что человек — сам
творец своего сча�
стья, своей
судьбы. 

Анна

АКАТЬЕВА.

СИТУАЦИЯ

ИЗВЕЩЕНИЕ
25 января 2007 года в 10 часов в

малом зале здания городской ад�

министрации состоится одиннад�

цатое заседание Орловского го�

родского Совета народных депута�

тов третьего созыва с повесткой

дня:
1. О  внесении  изменений  в  решение  Ор�

ловского  городского  Совета народных де�
путатов от 21.12. 2006 г. №10/173�ГС "О бюд�
жете города Орла на 2007 г.".

2. О внесении изменений в Постановле�
ние Орловского городского Совета народных
депутатов     от     17.11. 2005 г.  № 77/812�ГС
"О     системе налогообложения в виде еди�
ного налога на вмененный доход для отдель�
ных видов деятельности".

3. О    долгосрочной    целевой    програм�
ме    развития    и    поддержки предпринима�
тельства в городе Орле (первое чтение).

4. О внесении изменений в Положение "О
размещении средств наружной рекламы   в  
г.   Орле",   принятое  решением  Орловского
городского  Совета народных депутатов от
29. 06. 2006 г. № 5/062�ГС.

5. О согласовании проекта Постановления
администрации г. Орла "О тарифах на под�
ключение к водопроводно�канализационной
системе г. Орла".

6. О согласовании проекта Постановления
администрации г.  Орла "О внесении измене�
ний и дополнений в Постановление админи�
страции г. Орла от 26.12. 2006 г. № 2328".

7. О    проекте    Положения    "Об    органи�
зации    работы    объектов мелкорозничной
сети в городе Орле" (первое чтение).

8.  О  проекте Положения  "О  порядке  про�
ведения  квалификационного экзамена   му�
ниципальных   служащих   в   органах   мест�
ного   самоуправления города Орла" (второе
чтение — окончательная редакция).

9.  О проекте Положения "О порядке назна�
чения и проведения собраний (конференций)
граждан в городе Орле" (первое чтение).

10. О внесении дополнения в Положение
"О районных администрациях города Орла".

11.  О внесении изменений в составы ко�
митетов Орловского городского Совета на�
родных депутатов.

12. О внесении изменений в решение Ор�
ловского городского Совета народных депу�
татов от 30. 03. 2006  г.   № 2/010�ГС  (в  ред.  от
30.11. 2006  г. № 9/145�ГС) "О выборных долж�
ностных лицах и депутатах, исполняющих
свои обязанности на постоянной основе".

13.  Разное.

ЗАВТРА — ТАТЬЯНИН ДЕНЬ

СТУДЕНТКИ МИЛЫЙ ИДЕАЛ

ССССММММЕЕЕЕРРРРТТТТЕЕЕЕЛЛЛЛЬЬЬЬННННЫЫЫЫЙЙЙЙ    ККККООООЗЗЗЗЫЫЫЫРРРРЁЁЁЁКККК

— Расположение
салона не случайно —
именно на  оживлен�
ной улице  Орла.  Са�
лон "Центральный"
полностью отвечает
новой концепции ком�
пании МТС, следуя ко�
торой открываются
элегантные офисы со�
товой связи в наибо�
лее посещаемых мес�
тах города, торговых
центрах, транспорт�
ных узлах.  Он  спосо�
бен взять на себя ос�
новную торговую на�
грузку. 

М а г а з и н � с а л о н
"Центральный" выпол�

нен в новом формате
"открытое простран�
ство": работа за стой�
ками экспресс�обслу�
живания заметно эко�
номит время абонен�
тов. Предлагается весь
спектр тарифов и до�
полнительных услуг от
компании МТС. Пред�
ставлены не менее 50
моделей телефонов от
ведущих производите�
лей, широкий выбор
мобильных аксессуа�
ров.  Для работы здесь
отобраны профессио�
нальные и опытные
продавцы, которые
консультируют по по�

следним высоко�
т е х н о л о г и ч н ы м
услугам связи
МТС. Можно, на�
пример, получить
консультации по
настройке мо�
бильного телефо�
на для доступа во
всемирную паути�
ну  с помощью ус�
луги GPRS Интер�
нет и GPRS WAP.   

Поэтому при�
глашаем абонен�
тов МТС — и на�
стоящих, и буду�
щих — посетить
салон, получить
консультации, оз�
накомиться с на�
шими новыми та�
рифными услуга�
ми, найти инте�

ресное для себя пред�
ложение. 

Сергей САЛОВ,
директор офисных
продаж и обслужива�
ния МР "Юго�Запад":

— Новый салон от�
личается от уже суще�
ствующих. Политика
компании МТС  в отно�
шении открытия новых
магазинов заключает�
ся в подведении их
под единый стандарт
внешнего оформле�
ния и обслуживания.
Это нужно для того,
чтобы местный або�
нент МТС, находясь в
любом другом городе
страны, мог встретить
ту же привычную об�
становку фирменного
салона�магазина, тот
же офисный стиль, что
и в Орле. Потребитель
будет легко ориенти�
роваться и комфортно
себя чувствовать. И
этот результат спосо�
бен обеспечить макси�
мальный эффект отда�
чи в нашей работе. 

Роман РОМАНЦОВ,
директор по марке�
тингу МР "Юго�Запад":

— В 2007 году ком�
пания МТС идет по пу�
ти максимального уп�
рощения наших про�
дуктовых линеек: ос�
нова — в простоте та�
рифов, в которых не�
сложно разобраться.
Играет свою положи�
тельную роль и пол�
ный переход на руб�
левую оплату. Компа�
ния продолжит поли�
тику сегментации
рынка, т.е. для каждой
целевой группы МТС
предлагает свой та�
риф. Так, на молодеж�
ную аудиторию рас�
считан план "RED". А в
феврале мы запуска�
ем еще один план из
этой же линейки.
Кроме этого будем
развивать инноваци�
онные услуги, напри�
мер, GOOD'OK, кото�
рый в России в един�
ственном числе пред�
ставляет для своих
абонентов компания
МТС. Развиваем те
услуги, которые инте�
ресны абонентам и
эксклюзивны. 

Анна ЗЕЛЕНКЕВИЧ.

«ЦЕНТРАЛЬНЫЙ» ОТ МТС
В прошлую пятницу Сергей РУБЦОВ,

директор филиала ОАО "Мобильные

ТелеСистемы" в г. Орле, в торжествен�

ной обстановке объявил об официаль�

ном открытии нового салона�магазина,

который расположен на ул. Ленина, 37: 
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Первый покупатель�абонент
салона "Центральный" получил
призы и сувениры от оператора
сотовой связи МТС.

Торжественный момент перерезания красной ленточки.


